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Werbung damals zu Jesu Zeiten und 
Werbung Heute zu unserer Zeit 

Kennt Ihr den Unterschied? 
 
 
Liebe Geschwister, wie haben bloß die Heiligen drei Könige von der anstehenden Geburt unseres 
Herrn Jesus gehört. Haben Sie eine Whats App bekommen? Eine SMS oder einen Anruf? Haben 
Sie es in Facebook oder bei Google gelesen? Also eine E-Mail war es doch bestimmt. Oder? 
 
Durch was haben sich die Wunder die unser Herr Jesus getan hat eigentlich in der Welt verbreitet? 
Durch Fernsehen oder Radio? Telegramm ? 
 
Wie wurde es eigentlich bekannt das unser Herr Jesus Ostern von den Toten auferstanden ist? 
 
Waren das alles die 12 Apostel? 
 
OK, einige von Ihnen haben es für uns alle aufgeschrieben damit wir Heute es noch lesen und 
glauben können. 
 
Teilweise waren es Engel, die der liebe Gott geschickt hat. Z.B. zu den Hirten auf dem Felde zu 
Jesu Geburt. 
 
Und was ist mit dem Rest? Wie hat das wohl damals funktioniert? 
 
Ganz ehrlich, ich glaube es wurde darüber gesprochen. Von einem zum anderen und immer so 
weiter, bis es ganz viele gehört haben und dann immer weiter. 
 
Wie sieht es denn da Heute mit aus? Die einschlägigen Instrumente habe ich oben schon genannt, 
doch damit bin ich doch unbekannt. Wenn ich etwas mit unserem Herrn erlebt habe dann erzähle 
ich es doch als erstes Euch in der Gemeinde und der ein oder andere erzählt es vielleicht wieder 
jemanden den er kennt und weiß das es Ihn interessieren könnte. Super, jetzt geht meine 
Geschichte auf die Reise. Was ist aber mit Gottes Geschichte und Dir? Wann und wem erzählst 
Du von Gott. Wenn die damals so wenig von Jesus gesprochen hätten wäre er nie so bekannt 
geworden. Reicht jetzt sein Bekanntheitsgrad? Können wir nun aufhören von Ihm zu erzählen? 
Ihn kennt doch eigentlich jeder. Darum treten auch immer mehr Menschen aus den Kirchen aus, 
oder gehen erst gar nicht mehr hin. Werbung damals und Heute funktioniert noch genauso. Heißt 
also wenn wir nicht mehr von Gott außerhalb unserer Mauern reden dann redet bald keiner mehr 
von Gott. Mensch Christ fang endlich an die Werbetrommel für Gott zu drehen, er braucht Euch 
alle, nicht nur die Ordinierten. Denn auch Ihr habt tolle Erlebnisse mit unserem Herrn erlebt, Ihr 
erzählt also Selbsterfahrenes, ist viel besser als gehörtes von anderen.  
Macht Euer Herz auf und lasst es Sprudeln von Gott. 
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